



Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence M04929

Prix 460 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice musiciens: niché au coeur de l'hyper centre niçois, à quelques pas du tramway, des boutiques, des restaurants et des plages, ce superbe appartement rénové séduit par son élégance. Dès l'entrée, soigneusement aménagée, vous découvrirez un séjour baigné de lumière avec une cuisine américaine entièrement équipée, deux chambres confortables et une salle d'eau moderne avec we indépendant. L'immeuble a été récemment rénové. Le bien comprend une cave au 1er sous-sol et une chambre de bonne au 6ème étage. Les charges mensuelles s'élèvent à 90eur. La taxe foncière est de 1245eur. Les commissions ...

Nice musiciens: nestled in the heart of the very center of nice, a few steps from the tram, shops, restaurants and beaches, this superb renovated apartment seduces with its elegance. From the entrance, carefully furnished, you will discover a living room bathed in light with a fully equipped american kitchen, two comfortable bedrooms and a modern bathroom with separate wc. The building has recently been renovated. The property includes a cellar on the 1st basement and a maid's room on the 6th floor. The monthly charges amount to 90?. The property tax is 1245?. Commissions are the ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





